

## **Reunión Zoom con Vida Ascendente Canada el 29 de mayo de 2024**

Antes de la pandemia, el movimiento contaba con 1.000 miembros, hoy los números disminuyeron a 290, repartidos en las diócesis de Quebec, Ottawa y New Brunswick. Cabe señalar que esto sólo afecta a la parte francófona del país.

Camille Hubert de Ottawa es la nueva presidenta del movimiento canadiense. Es muy decidida, activa y con muchas ganas de hacer que las cosas sucedan, aunque a veces se desanime un poco. Espera mucho de VMI para devolver vitalidad y un nuevo impulso a su movimiento que, según ella, es “vivir un poco”.

El 15 de mayo, durante la jornada pastoral de la Archidiócesis de Ottawa-Cornwall, intervino Camille para entregar a los asistentes una hoja impresa en color, invitándolos a su encuentro de otoño.

En la última edición del periódico se propuso un cuestionario/encuesta para comprender mejor las necesidades de los miembros.

Camille participó en un café compartido organizado por el grupo San Sebastián en la diócesis de Ottawa.

Como cada verano, está previsto celebrar una misa en la gruta de la parroquia Notre-Dame de Lourdes de Ottawa.

Para septiembre está previsto un encuentro presencial con un portavoz de la diócesis de Ottawa.

**Camille está invitada, junto con otros movimientos, por Mons. Marcel Damphousse, arzobispo de la archidiócesis de Ottawa-Cornwall, para implantar la pastoral de las personas mayores.**

Es necesario nombrar un coordinador continental para América del Norte y Camille es candidata.

**Para que esta solicitud sea validada de acuerdo con los estatutos de VMI será necesario:**

- que la Conferencia de Obispos de Canadá reconozca a Vie Montante (Vie Montante Canadá comenzó en 1972)
- que los líderes del movimiento provincial (Québec, Ontario, Nuevo Brunswick) den su acuerdo a la candidatura de Camille.
- que en la próxima reunión del comité directivo de VMI (por Zoom) se valide la candidatura de Camille.